Pressebericht der Dorfgemeinschaft Schlatzendorf e.V. zum 6. Preisschafkopfen der Dorfgemeinschaft am 11.10.2024:

Schlatzendorf kürt neuen Dorfmeister beim jährlichen Preisschafkopfen



Von links: Sieger Erwin Schürzinger und Dorfsprecher Alois Pinzl

Schlatzendorf. Am vergangenen Freitag (11.10.2024) fand im Gasthaus Sonnenblick das alljährliche Preisschafkopfen der Dorfgemeinschaft Schlatzendorf statt. 20 begeisterte Schafkopffreunde versammelten sich an fünf Tischen, um die Dorfmeisterschaft auszuspielen, die mittlerweile zum sechsten Mal ausgetragen wurde.

Gespielt wurde mit der kurzen Karte, wobei auch die Varianten "Wenz" und "Geier" erlaubt waren. Nach vier spannenden Durchgängen stand der neue Dorfmeister fest: **Erwin Schürzinger** sicherte sich mit 139 Punkten den ersten Platz. Knapp dahinter belegten Josef Englmeier (129 Punkte) und Josef Heigl (127 Punkte) die Plätze zwei und drei. Titelverteidiger Martin Pinzl landete dieses Jahr mit 111 Punkten auf dem achten Rang.

Alle Mitspieler durften einen Wurst-Preis mit nach Hause nehmen. Den Patzerpreis in Form einer Schwarzwurst erhielt Tobias Haimerl mit 63 Punkten.

Dorfsprecher Alois Pinzl führte die Siegerehrung durch und lobte den großen Zusammenhalt in der Dorfgemeinschaft. Die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf freut sich bereits auf das nächste Jahr und die Fortsetzung dieser lebendigen Schafkopf-Tradition.

Foto: Matthias Wittmann